
    米奥小学校 

学校だより 

運動会の練習 頑張っています 

６日は、台風１１号接近のため、四万十町内の小中高等学校が臨時休校になりました。

思ったよりか雨風はひどくなかったような気はしますが、被害はありませんでしたか？

９月は運動会があり、子どもたちも練習を頑張っていきますので、これからは天候が良

ければいいのですが・・・。 

子どもたちのマストの練習も始まっています。体育の授業だけでなく、休み時間や放

課後等にも頑張っている姿が見られます。またマストだけでなく、今後いろいろな競技

の練習も始まってきます。体調を整えて頑張れるように、『早寝・早起き』して、しっか

りと朝ごはんを食べてから登校できるようにお願いします。まだまだ暑いですので、水

分もしっかりと持たせてください。練習中は喉が渇いて水分が欲しくなります。少し大

きめの水筒がいいかもしれませんね。どうぞよろしくお願いします。 

 

楽しかったよ プログラミング  

 今年も、黒岩小学校の黒瀬校長先生に来て頂き、

プログラミングの授業をして頂きました。１・２

年生は『スクラッチ』をしました。２年生は去年も

行っているのですぐに思い出し、どんどん進めて

いました。１年生は初めてでしたが、楽しくてす

ぐに覚えることができました。２年生の中には、去年学校

でした後、すぐに家のタブレットに入れてもらい、家でも

何度かやってみたという人もいました。子どもたちの声に

すぐに答えてくださり、ありがとうございました。 

 ３年生～６年生は、『ゲームを作ろう』で、背景や主人

公を選び、主人公の動きをプログラミングしていきまし

た。左右や前後にどんな風にいつ動くのか設定したり、音

をつけたりなど、いろいろな工夫をしていきました。さすが

６年生は、ど

んどん進め

ていって楽

しいゲーム

ができてい

ました。 

 みんな夢

中で、あっという間に１時間が終わって

しまいました。      

楽しかったね。またやりたいなぁ～ 

家でもやってみようかな？ 
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第２回保護者会で決まったことなど 

 ７日に、第２回保護者会を行いました。お忙しい中たくさん参加してくださり、あり

がとうございました。下記のようなことが決まりました。よろしくお願いします。 

① 運動会の保護者の種目・・・「綱引き」「長いが勝ちよ」「宝つり」「借り物競争」 

みなさん頑張って参加してくださいね。景品は、「長いが勝ちよ」と「宝つり」に出

すことになりました。 

※運動会は、小学校の児童の家族（祖父母も）で行います。 

※地域の方で子どもたちの運動会を見たい方は、席は用意しませんが、少し離れた

場所で見学するのは可能です。 

② 収穫祭について・・・今年も例年のように、保護者と児童等でカレーづくりをします。
班は掃除班の４班です。 

昼に併せて、漁協組合がアユの塩焼きを提供してくださる。 

午後は、学校近くの学校林に登って、木の名札等の付け替えなどを行う。保護者の

みなさんも参加ください。また事前の整備が必要でしたら協力をお願いしますね。 

③ １１月２６日（土）高岡地区 PTA研修大会があります。四万十会館です。参加でき

る方を１０月の保護者会でお聞きします。どうぞよろしくお願いします。 

④ １１月１１日（金）の遠足・・・中津川学校林と言っていましたが、山の状態などか
ら遠足は別の場所に行くようにします。 

⑤ スキー教室・・・今年は１月２６日（木）に小田深山スキー場にしたいと考えていま
す。 

 

子ども記者、どんどん投稿しよう！ 

子どもたちが自分で記事を書いてどんどん

投稿できるように、コーナーを作りました。 

「記事の投稿」「４コマ漫画」「イラスト」な

どです。楽しかったことや心に残ったことを

記事やイラストにしてどんどん投稿してほし

いです。書いてきた記事などは、学校便りにも

載せることもあります。楽しみにしていてく

ださいね。 

１日にできたばかりのコーナーですが、すぐ美羽さんが記事を書いてきてくれました。

早速、高知新聞の『きょうの記者だより』に送りました。載るといいですね。 

 

【みんなに会えた！】  ３年 宮﨑 美羽 

 「おはよう」今日から二学きのはじまり。ひさしぶりにみんなに会いました。じゅぎょうで夏

休みのでき事をみんなで話しました。 

 夏休みで一番心にのこったことは、ワンパーク高知とりゅうがどうに行ったことです。 

 ワンパーク高知で心にのこった動物はライオンです。のぞきあなをのぞくと、ライオンが目

の前にいてびっくりしました。りゅうがどうの入り口は涼しかったけど、中に入るとあつくな

りました。でも、きれいなたきがあってすごかったです。 

 今日はみんなに会えて、みんなの夏休みのこともわかってよかったです。 

 


